

Dos contratos relacionados con la Red ARANDU acaban de cerrarse, de manera que Paraguay ha dado un paso más para acercarse a su conexión a redes avanzadas.

El Proyecto Mercosur Digital acaba de culminar las licitaciones internacionales y los procedimientos negociados en régimen competitivo, dando como resultado la firma de 12 contratos, dos de los cuales tienen que ver, específicamente, con la Red ARANDU: “A través de estos contratos, estamos cada vez más cerca de la implementación física de la Red Académica Paraguaya”, enfatiza Emilse Serafini, coordinadora de ARANDU.

Los contratos relacionados son el LI02 y el RC01.2. El primero corresponde a la “provisión de equipos informáticos, de redes y de comunicación para el funcionamiento de la red avanzada para la educación, la investigación y la innovación de Paraguay, Red ARANDU”. La empresa ganadora fue Tecnología en Electrónica e Informática Sociedad Anónima (TEISA), con un contrato de 250.000 euros, de una duración de seis meses.

El segundo contrato, de la misma duración, es la elaboración del plan de contingencias y políticas de seguridad y evaluación de desempeño de la Red ARANDU, ganado por Clemotte y Asociados. “Los equipos adquiridos permitirán la implementación del Centro de Operaciones de Red (NoC) en el sitio cedido por la Universidad Nacional de Asunción, en el predio del Centro Nacional de Computación”, explicó Serafini.